
Protokoll:  
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig teilt mit, dass ihm die Stellungnahme der Koblenz-
Touristik vorliege und diese den derzeitigen Zustand für ausreichend halte. Er schlägt vor, den 
Punkt in den Werkausschuss Koblenz-Touristik zu verweisen. 
 


